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Senhor Presidente: 

N°.255/2015 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito Municipal e Secretário 
Municipal de Obras, Secretário Municipal de Urbanismo, Secretário Municipal de 
Educação, solicitando atendimento das prioridades verificadas no Conjunto Habitacional 
Nova Barra do Garças, abaixo relacionadas, atendendo ao pedido dos moradores: 

- Interceder junto à empresa Loc Service, para fazer a coleta de lixo, pelo menos 3 vezes 
por semana; 
- Construção de uma Unidade Básica de Saúde; 
-Disponibilidade de uma área para a construção de um galpão comunitário; 
-Limpeza e roçagem do mato; 
- Ônibus Escolar para atender as crianças que estudam nos bairros vizinhos; 
- Revitalização da iluminação pública. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barr do Garças-MT., 24 de 
abril de 2015. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Em recente visita aos moradores do mencionado bairro 
recebemos dos mesmos, várias reivindicações e dentre elas destacamos as que 
representam prioridade, ou seja, estão relacionadas com a qualidade de vida 
das pessoas que ali residem. 

Coleta de lixo, Unidade de Saúde, Iluminação Pública, 
Limpeza, Ônibus Escolar, Área para a construção de um centro comunitário, 
são algumas de prioridades apontadas pelos moradores, às quais estamos 
formulando esse pedido indicatório. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Prefeito e Secretário, no atendimento desse nosso pedido. 


